



ANDREAS KÖHLER LÄDT EIN UND LIEST

DER SÜNDENBOCK

aus

NAYERS WEG ZUM SACROMONTE

Nayer wollte auf den Sacromonte; nun ist er unterwegs zum Teufel. Man reisst Nayer von der Brüstung zurück und stösst ihn ans andere Ende der Brücke; die ganze Meute verflucht ihn und all die Übeltaten und Versäumnisse, die er sich hat zu Schulde kommen lassen, und wünscht ihn und den Teufel in die Hölle. Dann kehren die Männer unter Lärmen und Lachen um und trotten zurück zum Dorf.

DENKBAR

**Gallusstrasse 11, St. Gallen
Freitag, 1. März 2024, 19.00 Uhr**